
Compte rendu de la réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du Lundi 18 Novembre 2024
-----------------------------

Etaient présents:
Christian Civade, Dominique BRUN, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, Gilles Magner, 
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial, Séverine 
Monteil, Jacques Paput 
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

> Informations de Jean-Louis Antony représentant la Mairie de Volvic: 
- Le mandat des membres du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes s’achève au bout de 3 
ans. Le renouvellement des membres doit donc se faire sous peu. Toutes les personnes du quartier 
désirant intégrer ce nouveau bureau sont invitées à candidater auprès de la Mairie de Volvic le moment 
venu.
« Le comité de quartier est   un lieu d’échanges,  de concertation,  de propositions et de citoyenneté 
active, ouvert à tous les habitants et acteurs locaux à partir de 16 ans. »
A noter que le périmètre de notre comité de quartier sera inchangé.

- Concernant les problèmes d’incivilités entre voisins la Rue des Centaurées et le courrier reçu, la 
Mairie a pris contact avec le propriétaire concerné.

> Sujets abordés: 
- Suite au retour positif de RLV mobilités pour le positionnement d’un nouvel point d’arrêt de bus 
route de Marsat, il a été demandé au Comité de Quartier de proposer un nom pour ce nouvel arrêt Les 
propositions par ordre de préférence sont: Treize vents, Beau Soleil, Les Chanaux

- Il serait pertinent d’organiser un groupe de travail pour étudier la circulation du lotissement « Les 
Terrasses de Tournoël » avec les résidents des différentes rues.

- Les différentes demandes d’autorisation de construction de la passerelle du ruisseau de la Rivaux sont 
toujours en cours .

- Le comité de quartier doit réfléchir à la demande d’une salle de réunion dans la Gendarmerie actuelle 
lorsque celle-ci aura déménagé.

- Nous insistons sur notre inquiétude de la continuité de l’utilisation de la déchetterie route de Marsat 
pour les déchets verts, même si nous en comprenons le pourquoi. Une réflexion plus globale sur la 
gestion, la collecte des déchets verts (de jardin) de l’ensemble de la commune serait intéressante à  
mener.

Prochaine réunion: Lundi 13 Janvier 2025 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif ( Dégustation de Galette des Rois)

TOUTES LES PERSONNES DU QUARTIER DES RIAUMES PEUVENT 
DEMANDER A INTÉGRER LE GROUPE DE CE COMITE DE QUARTIER 
SUITE A SON RENOUVELLEMENT PROCHAIN.


